

Janire González-Etxabarri ha visitado hoy Policlínica Gipuzkoa para realizarse un chequeo médico

[Multimedia](#)

La surfista zumaiarra del equipo de @Basque_Team, Janire Gonzalez-Etxabarri, recientemente clasificada para participar en los Juegos Olímpicos de París, ha acudido esta mañana a Policlínica Gipuzkoa para realizarse un chequeo médico

La surfista zumaiarra Janire González-Etxabarri ha visitado esta mañana Policlínica Gipuzkoa para realizarse un chequeo médico tras haberse clasificado para participar en los Juegos Olímpicos de París que se celebrarán este verano en Tahití, en la Polinesia francesa, sede de la prueba de surf de los Juegos Olímpicos.

La surfista zumaiarra con esta reciente clasificación para los Juegos Olímpicos, ha entrado a formar parte de la élite mundial del surf femenino, situándose entre las 16 mejores surfistas del mundo. Esta hazaña la ha convertido en la segunda española de la historia en lograr el billete olímpico.

Sobre Quirónsalud

Quirónsalud es el grupo de salud líder en España y, junto con su matriz Fresenius-Helios, también en Europa. Además de su actividad en España, Quirónsalud está también presente en Latinoamérica. Conjuntamente, cuenta con más de 50.000 profesionales en más de 180 centros sanitarios, entre los que se encuentran 59 hospitales con más de 8.000 camas hospitalarias. Dispone de la tecnología más avanzada y de un gran equipo de profesionales altamente especializado y de prestigio internacional. Entre sus centros, se encuentran el Hospital Universitario Fundación Jiménez Díaz, Centro Médico Teknon, Ruber Internacional, Hospital Universitario Quirónsalud Madrid, Hospital Quirónsalud Barcelona, Hospital Universitario Dexeus, Policlínica Gipuzkoa, Hospital Universitari General de Catalunya, Hospital Quirónsalud Sagrado Corazón, etc.

El Grupo trabaja en la promoción de la docencia (diez de sus hospitales son universitarios) y la investigación médico-científica (cuenta con el Instituto de Investigación Sanitaria de la FJD, acreditado por el Ministerio de Ciencia e Innovación).

Asimismo, su servicio asistencial está organizado en unidades y redes transversales que permiten optimizar la experiencia acumulada en los distintos centros y la traslación clínica de sus investigaciones. Actualmente, Quirónsalud está desarrollando multitud de proyectos de investigación en toda España y muchos de sus centros realizan en este ámbito una labor puntera, siendo

pioneros en diferentes especialidades como oncología, cardiología, endocrinología, ginecología y neurología, entre otras.
